

Le Clairon de Reikswart

Juillet 1007

Édition Loi & Ordre

COMLOT TERRORISTE DÉJOUÉ À BRIDIER

Actualités Impériales

xclusivité – Agissant sur la foi de confession écrites et obtenues à rabais auprès d'une multitude d'ivrognes annalfabêtes et de sans-abris neurovégétatifs arrêtés aléatoirement dans les bas-fonds de Bridier et ayant tous avoué être de dangereux terroristes anti-impériaux à la solde des Consanguins (sans gain?) de la Côte, les services de renseignement du Haut-Kommissariat et la flotte impériale ont récemment déjoué les plans sinistres d'un vaste réseau de gredins séditieux et d'ignobles malfrats sévissant jusqu'alors en toute impunité dans les eaux de l'Empire avec le mépris le plus flagrant du sens commun et de l'ordre social établi. Pris sur le fait alors qu'elle s'apprêtait à commettre son misérable larcin au détriment du juste tribut impérial dûment et durement acquis grâce à la coopération docile et aux durs labeurs de peuplades civilisationnellement inférieures, cette horde sauvage de dégénérés impies intoxiqués au sépium et aveuglés par l'orgueil a pu être interceptée grâce à l'intervention énergique des services de renseignement de la province agissant alors en vertu de l'extensibilité et des qualités interprétatives de la Loi sur la Répression Préventive et Aléatoire et du flou juridique entourant ce décret.



Le Reiks-Kommissar instruisant le Crapaud de ses droits...



Le Reiks-Kommissar stoïque, attendant la canaille de pied ferme à Bridier...

Au terme de plusieurs entrevues chocs menées à pieds levés et poings fermés par les experts en vérité du Donjon d'Ivoraille, il ne fait désormais plus l'ombre d'un doute dans l'esprit du Reiks-Kommissar que les individus interrogés par tirage au sort ont bel et bien lu et compris les confessions qu'ils ont fait signer par procuration aux hommes du Haut-Kommissariat, à qui il ne manquera désormais plus que de désigner l'identité des coupables retenus et d'ajouter leur nom sur les actes d'accusations dûment et préalablement remplis à cet effet. Malgré la gravité des charges qui pèsent contre les futurs pré-inculpés, les autorités du Haut-Kommissariat ont tenu à rappeler que les coupables auront droit à un procès juste et équitable tout en s'assurant le maintien d'une apparence de justice superficielle et ostentatoire, et ce, dans le plus pur respect du droit stalinien. Leur exécution, immortalisée et retransmise en direct par tous les caricaturistes légaux de la province, sera rapidement sérigraphiée et distribuée obligatoirement dans tous les écoles et lieux publics pour le plus grand plaisir du peuple.